



PRI votará contra terna a consejeros electorales

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL DIRIGENTE nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que su bancada en la Cámara de Diputados votará en contra de los perfiles que se propusieron para integrarse al Consejo General del INE, en relevo de los cuatro consejeros que salen la próxima semana.

Por medio de redes sociales, el priista aseguró que "sin regateos ni titubeos" el partido estará "del lado de México".

"Votaremos EN CONTRA de las propuestas presentadas para la Presidencia y Consejerías del @INEMexico, porque no podemos permitir que Morena tenga las manos metidas en este importante proceso", escribió.

El líder priista refirió que el proceso de designación de perfiles estuvo "amañado" y por ello no lo avalará, pues consideró que pone en riesgo la democracia.

"No podemos avalar procesos amañados que pongan en riesgo la democracia que tantos años ha costado construir. La autonomía e imparcialidad del órgano no

puede ni debe estar en duda", dijo.

Antier, el coordinador en San Lázaro, Rubén Moreira, coincidió con Morena al decir que el proceso de designación concluirá en insaculación, lo que generó inquietudes en el resto de Va por México.

4

De abril ocuparán sus cargos los nuevos consejeros electorales



ALEJANDRO MORENO

@allitomorenoc

Dirigente nacional del PRI

VOTAREMOS EN CONTRA de las propuestas presentadas para la Presidencia y Consejerías del @INEMexico, porque no podemos permitir que Morena tenga las manos metidas en este importante proceso